

Meerbusch

Hausbesitzer bekommen Wärmebilder ab September

Meerbusch. Rund 8.000 Wärmebildaufnahmen von allen Dächern im Stadtgebiet haben Fachleute des Flugdienstleisters Eurosense in der Nacht zum vergangenen Samstag bei der ersten sogenannten "Thermografie-Befliegung" Meerbuschs geschossen. Das Wetter dafür war ideal - Kälte und ein wolkenloser Himmel waren für die Flüge notwendig. Die Fotos, die aus rund 900 Metern Höhe mit einer Spezialkamera aufgenommen wurden, geben exakte Hinweise darauf, wie gut die Wärmedämmung jedes einzelnen Daches im beheizten Zustand ist und wie viel Wärme das Gebäude über das Dach abstrahlt.

Meerbusch

Hausbesitzer bekommen Wärmebilder ab September

Meerbusch. Rund 8.000 Wärmebildaufnahmen von allen Dächern im Stadtgebiet haben Fachleute des Flugdienstleisters Eurosense in der Nacht zum vergangenen Samstag bei der ersten sogenannten "Thermografie-Befliegung" Meerbuschs geschossen. Das Wetter dafür war ideal - Kälte und ein wolkenloser Himmel waren für die Flüge notwendig. Die Fotos, die aus rund 900 Metern Höhe mit einer Spezialkamera aufgenommen wurden, geben exakte Hinweise darauf, wie gut die Wärmedämmung jedes einzelnen Daches im beheizten Zustand ist und wie viel Wärme das Gebäude über das Dach abstrahlt.

Quelle: RP